

SE ABRE EL PLAZO DE SOLICITUDES PARA LA CONVOCATORIA DE LECTORADOS DE ESPAÑOL MAEC-AECID

La convocatoria supone una progresiva recuperación tras el descenso de plazas de los últimos años

Madrid, 3 de marzo de 2014. El pasado 27 de febrero se publicó en el BOE la convocatoria de Lectorados de español MAEC-AECID en universidades extranjeras para el curso 2014/15, en la que se incluyen tanto la incorporación de lectorados nuevos y vacantes, como las solicitudes de renovación de los ya existentes.

El objeto de esta convocatoria es contribuir a la promoción del español en universidades extranjeras y al fortalecimiento de los departamentos de español, así como facilitar la formación de profesionales de la enseñanza del español para alumnos extranjeros. Pueden solicitarlo los licenciados o doctores en filología, lingüística, Teoría de la Literatura, Traducción e Interpretación o Humanidades o aquellos que posean el título de Master oficial en enseñanza de español como lengua extranjera, además de formación didáctica en docencia de español a extranjeros.

Además, en este curso 2014/15 se incluye por primera vez un lectorado de español dentro del campo de las Humanidades Digitales en la Universidad de Columbia. Esta importante innovación supone una apuesta por el acceso al conocimiento, por un lado, como aglutinador de diversas disciplinas, y por otro, con un factor diferencial de competitividad ligado a inversiones futuras. Este lectorado estará financiado por la Universidad de Columbia y por la Fundación Rafael del Pino. Para solicitar este programa es necesario poseer el título español de doctor en una disciplina de humanidades y formación superior en humanidades digitales.

Tanto los lectorados nuevos y vacantes, como la plaza en la Universidad de Colombia, tienen un límite de edad de 37 años, pudiendo solicitar el lectorado aquellos que no los superen en el momento de la incorporación a destino.

Tras el drástico recorte presupuestario del año 2012 y, dada la reconocida labor que venían prestando en la enseñanza del español a nivel universitario en muchos países, se ha realizado un importante esfuerzo por recuperar progresivamente algunos de los lectorados que no pudieron ser incluidos en las últimas convocatorias. Por ello y, siendo el español la segunda lengua de comunicación en el mundo, el apoyo a la convocatoria de Lectorados ha merecido, no solo la contribución financiera de las universidades integradas en el programa, sino también el patrocinio de fundaciones españolas como Repsol, Endesa, Ramón Areces y Rafael del Pino y la aportación de empresas como Acciona, Cavibel y Frescomar.

El plazo para la solicitud de nuevas incorporaciones estará abierto hasta el 17 de marzo. En el caso de las renovaciones hay dos plazos: del 3 al 12 de marzo para aquellos puestos con inicio entre junio y octubre de 2014; y del 3 al 10 de junio de 2014 para aquellos con inicio enero de 2015.

Toda la información de la convocatoria está disponible en el siguiente enlace:
<https://www.aecid.gob.es/es/Tramites-Servicios-en-linea/becas-lectorados-info.html>